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議会報告会の開催について 

１．参加者が少ないように感じたが、何事も継続が必要と思う。 

２．発表議員さん埴生地区の方の出席をお願いしたい。 

３．説明会を開催する事に、心から市民として、賞賛しております。 

４．初めて参加しましたが、大変良かったと思いました。今後も一市民として

参加したいと思います。市民にもっとＰＲしていただきたいと思います。 

 

報告会の内容について 

１．説明時間が長い。一般会計の説明は討論と附帯決議だけで良い。 

２．報告の説明時間が長すぎる。要点をまとめて短時間で説明してほしい。 

３．山陽オートの将来に非常に不安を感じる。駐車場等を含め、経費の見直し

をすべきではないか。 

４．下水道普及率を１００％に向けて、努力してほしい。 

５．山陽オート、廃止したらどうか。 

６．一般会計、特別会計の主旨をはっきり説明してほしい。 

７．まあまあですね、もう少し私も含め、市議も勉強不足ですね。 

８．全体的には良かった。 

９．本市から宇部市に移転する例が多いと聞いたが、その対応、検討はどうか。 

１０． 議員の一部の答弁は明確で分かりやすかった。 

１１． 専門用語がすくなかったので、内容が分かりやすかった。 

１２． データーを示すようにしてほしい ← 表にして。 

１３． 議員が報告され、住民の質問で少し分かりました。議員だけの報告では、

「あ、そうですか。」で終わってしまう。 

１４． 毎度、数字に強い人が居ないことを再認識して失望感が増えるので来た

くない。うまく世渡りして頂ければと思います。 

 

報告会の進め方について 

１．個人的意見が言われないことはおかしい。 

２．きちんとした説明で実りある場でした。開かれた議会が感じられた。 

３．各議員（回答者）は、質問の内容、主旨を明確に理解、把握し、簡潔に回

答して欲しい。 

４．議員の方、いろいろ勉強してがんばっておられますが、温度差がある様に

感じました。活発化の為、よろしくお願いします。 



５．①平成２５年度一般会計決算認定 ②２６年度一般会計補正予算  

③各常任委員会の報告 と順番を変えたらどうか。 ２０分オーバー。 

６．時間は守ってほしい。時間順延になると参加したいと思わない。 

  

要望その他について 

１．来場者の名前を書かせるのは何故？名前を記入したくない人もいるはず。 

２．市長が議会改革に否定的な発言をしているようだが、負けずに頑張ってほ

しい。 

３．市民のための政治をしてほしい。 

４．高齢化は仕方ないが、少子化の問題に大いに力を入れてもらいたい。人口

減少は淋しい。 

５．ありがとうございました！！ 

６．厚狭駅南口の駐車場に車を置いて在来線側に出るには、入場券を購入しな

くてはいけない。イベントなどの開催時に駐車場利用に苦労する。 

７．この場で出た意見、要望を具体化して市民に見えるようにしてほしい。 

   （提案者に返答があると好ましい。） 

８．ＰＣの中にいろいろなデーターを入れておき、質問が出たら即座に示せる

ようにしてほしい。 

９．厚狭駅南の駐車場の話が出ていましたが、駅前の土地を早く活用できるよ

うにしてほしい。今、果実を植えているが、地権者が高齢になり、管理が

できません。 

１０． 可能であれば、一人でも多くの議員さんに参加していただきたいと思う。 

 

 


